



千厩市民センターのホームページへ

力作そろった千厩地区民祭

新型コロナウイルスの影響で2年ぶりとなった千厩地区民祭は4日から7日まで、千厩市民センターで開催しました。

展示のみとなった今回は、4日間で計412人が来場。市民センターで活動するキルトの会の大型のタペストリーや自治会の活動展には活動写真の他に色鮮やかな手作り干支人形、バッグなどの力作がそろい、細かい細工に驚く声も聞かれました。

また、個人が収集したマッチ箱のコレクションや本物そっくりのフェイクフードなどもずらりと展示され、コロナ禍でも活動していたことがみられました。



大相撲 相撲身近に～特別展示～



特別展示「大相撲郷土力士コレクション」は、千厩出身の金野裕一さんが集めた大相撲に関連する貴重な資料を展示。60人以上の力士の手形がずらりと並び、訪れた人は人気力士を見つけては興味深く眺めていました。



また、岩手相撲甚句会事務局長蜂谷緑さんによる相撲甚句と相撲字の実演は5日、新聞で知った町外の人も訪れ、名前や屋号などを書いてもらい笑顔で持ち帰る姿が見られました。

ひまわり油在庫少しです

産業安全部ひまわりプロジェクトで出来上がったひまわり油を、地区民祭で販売しました。4日、5日の販売は千厩高校生サポーターが担当。2日間で74本を販売しました。

ひまわり油はまだ少し在庫があります。千厩市民センターで販売していますのでお早めにお買い求めください。



笑顔でパシャリ～福よせ雛との特別撮影会～



地域福祉部では2月26日、「福よせ雛との特別撮影会」を開催。当センターロビーのフォトスポットでプロカメラマンに撮影してもらえるこのイベントには14組44人が参加。中には着物で来場した子どももいて、とても華やかな撮影会になりました。

子どもたちは緊張して恥ずかしそうにしていたのですが、気が付けば笑顔のパシャリ。帰りには撮影した写真が入ったキーホルダーをもらって喜んでいました。



カメラマンが撮ると...

こんなに素敵な写真が！！

『せんまやつよし君』を日本一に！

全国の福よせ雛が集結した福よせ雛あなたが一番選手権。右のQRコードを読み込んで、No.25のせんまやつよし君にイネ！をすれば投票完了です。現在2位！がんばれつよし君！！

せんまやつよし君投票ページへ！



リーダーのための教養講座



当協議会では2月21日、リーダーのための教養講座を開催。いちのせき市民活動センター長小野寺浩樹さんを講師に「コロナ禍における地域づくりについて」22人が聴講しました。

コロナ禍で今までやっていた事業、新たに始めた事業をいったん立ち止まって、本当に必要なものを地域で話し合い選んでいくことが重要と講師は提言。それを行った地域はアフターコロナで動ける地域となると力説しました。

スタンプラリー2022応募終了

スタンプラリー2022にはたくさんのご応募をいただきありがとうございました。当選者が決まり、順次景品をお渡ししています。

当選者のうち、金野輝さんに20日、景品を贈呈しました。輝さんは景品を受け取り「5年度もたくさん参加したい」と元気に話してくれました。



千厩地区の人口・世帯数 令和5年2月28日現在。一関市調べ。()内は前年同月比。

人口 5,266人(-72) 男 2,515人(-22) 女 2,751人(-50) 世帯数 2,378世帯(+24)